

一表紙の写真について

5月27日～29日の日程で、姉妹都市スイス・サンモリッツから6名の訪問団が来町しました。写真は姉妹都市提携50周年共同宣言書に署名後、握手するアスプリオン サンモリッツ市長（左）と福島町長です。



5 17 みんなでまちをきれいに

毎年恒例の倶知安町スポーツ少年団のごみ拾い活動が、この日行われました。雪が融け、これからの季節お世話になることが多い体育施設を中心に、子どもたちや保護者合わせて約300名がごみ拾いをしてくれました。



5 21 きれいな花を咲かせてね

昨年に続いて、今年も倶知安ロータリークラブがどんぐり公園に桜の木1本を植樹してくれました。この日は、福島町長へ桜の授与式が行われました。昨年の分と合わせて3本の桜の木が満開に咲き誇る姿が楽しみです。



5 22 町の安全を守り続けて

倶知安警察署開署100周年を祝う記念式典が第一会館で執り行われました。倶知安警察署は大正2（1913）年に開署されました。150名を超える方が出席し、100年の歴史を盛大に祝いました。



6 1 お花のじゅうたん

今年も三島さんの庭園に、きれいな芝ざくらが咲きました。見た人が思わず「じゅうたんみたい」とつぶやくほど、見渡す限り白やピンクで彩られていました。今年見逃した人も、来年は是非ご覧になってみてください。

走る! 踊る! 競い合う!! 小学校運動会・中学校体育大会 (5月31日、6月1日、7日、8日)



北陽小



倶小



倶中



西小



樺山分校



東小